

クラスだより こひつじ1組 1月号

新しい年が始まり、少し照れながらも笑顔で登園してくるこひつじ1組の子どもたち。お友だちと会えるのを楽しみに窓の外を覗いては、ウキウキしている様子でした。冬休み中に嬉しかったことや楽しかったこと、そして美味しいかったことなど、教えてくれました。幼稚園生活もあと2ヶ月になりました。お友だちと鬼ごっこをしたり、ボール遊びをしたり、ごっこ遊びをしたり、どこを見てもすっかり、安心できる仲間になれたことを何より嬉しく思います。3学期は心置きなく幼稚園生活を楽しみ、たくさんの思い出を作つて過ごしてほしいなと思います。



コマ回し会

お正月が明け、お家でコマ回しに挑戦した子どもたちが「コマ回せるようになったよ！」と嬉しそうに見せてくださいました。コマを回すには根気が必要で、できないと心が折れそうになります。紐を巻くことすら難しい子どもたちも用務の方が手取り足取り教えてくれたことでコマが回った瞬間、にっこり嬉しそうな表情で、楽しいコマ回し会になりました。その後も、クラスでも挑戦する姿が続いています。

カルタ作りにも挑戦！

カルタ作りでは、絵を描いたり、文章を考えたりすることが得意な子はスラスラと書き始めて仕上げていましたが、絵を描くことが苦手な子は苦戦する姿も見られました。それでもカルタとりでは、みんな必死な表情で「何とかカルタを取りたい！」と意気込んでいました。読み手の人は、読み終わった札をわざと読んでひっかけ作戦をしたり…と盛り上がりしました。たくさん取れた子も、カルタが取れなくてちょっぴり悔しかった子も、最後は面白かった！とみんなで楽しめました。



豚汁づくり



2学期に延期になってしまった豚汁づくり。材料を見て「こんなにあるの～？」と始まりました。大根・人参・さつまいも・ごぼうと硬い食材ばかりの豚汁ですが、すっかり、包丁の扱いも上手になったこひつじ1組さんは余裕の表情で刻んでくれました。ごぼうを見て「この棒なに？」と質問がでたり、ごぼうの匂いが苦手で、鼻で息をするのを止めながら包丁で切っている姿など、思わず笑いが起きながら、たくさんの食材を包丁で切りました。こんにゃくがブニュブニュで気持ちいい♡など、いろんなかわいいつぶやきがきかれました。昆布で出汁をとった後、「大きくなるか小さくなるかどっちだと思う？」質問すると子どもたちは小さくなると予想しましたが、実際はビロ～ンと大きくなったのを見て「え～っなんで～？」とびっくりしていました。「いい匂いしてきた～」と、沢山食べました。「先生、レシピ教えて！」とお家で作る気満々な子どもたちです。是非、子どもたちに任せながら、作ってみてくださいね！



卒園までにしたいこと！

「肉味噌おにぎり」が美味しいからもう1回作りたい！という声が多く聞かれたり、いろんなおにぎり作ってみんなで食べたいと言う声が聞かれたりで相談してツナ味噌マヨおにぎりを試作することになりました。題して『肉味噌おにぎり計画』を実行中です。卒園までにやりたいことの1つで、肉味噌おにぎりを中心にみんなで計画を立て、3月に実施できればいいなと思っています。ツナ味噌マヨおにぎりの味も好評で「おいしい～レシピ教えて」とまたまたレパートリーが増えました。



今月の讃美歌・歌
♪わたしちはロバの子
♪はじめのいっぽ

クラスの取り組み

寒くなってきたので、体調を崩さないよう子ども自身が体調管理の意識をして手洗いうがいをするように声をかけています。